

Anfahrt IBZ Kiellinie 5:

(blau markiert)

Aus Norden und Süden die A 7 in Richtung Kiel nehmen. Aus Norden dann am *Kreuz Rendsburg* auf die Autobahn A 210, aus Süden am *Kreuz Bordesholm* auf die A 215 in Richtung Kiel abbiegen, diese bis zum Ende durchfahren. Dann an der Ampel geradeaus 1,2 Km weiter auf den *Schützenwall*. Danach rechts vor dem *Exerzierplatz* auf die Straße *Exerzierplatz* abbiegen. Weiter geradeaus über *Ziegelteich* bis zum Ende der Straße fahren. Danach links abbiegen auf die *Kaistraße*. Dem Streckenverlauf über *Wall* ca. 300 Meter bis zum *Düsternbrooker Weg* folgen. Dort dann gleich rechts in die *Kiellinie* abbiegen. Das IBZ befindet sich nach 300 Metern auf der linken Seite. Hier befindet sich auch ein Parkplatz vor dem Haus.

How to find the "IBZ" Kiellinie 5:

(Marked blue)

From north and south you take the A 7 to Kiel. Coming from north you exit on A 210 at the *Kreuz Rendsburg*, from South on A 215 at *Kreuz Bordesholm* to Kiel. Follow those until their end. At the traffic light you go straight for 1,2 km on *Schützenwall* and turn right Exerzierplatz on the street *Exerzierplatz*. Go ahead over *Ziegelteich* until the end of the road. Take a turn left on *Kaistraße*. Follow the street over *Wall* to *Düsternbrooker Weg* for ca. 400 meters. There you take a straight turn right on *Kiellinie*. You find the IBZ after 300 meters on your left. You also find a parking ground in front of the house.

